

Studierendenvertretung, Uni Würzburg, Am Hubland, 97074 Würzburg

Benedikt Vormwald
Vorsitzender des Studentischen Konvents

An die
Mitglieder der Hochschulleitung
der Julius-Maximilians-Universität Würzburg

Telefon 0931 / 31-85819
Telefax 0931 / 31-84612

benedikt.vormwald@uni-wuerzburg.de
www.stuv.uni-wuerzburg.de

12. Mai 2010

Anfrage bezüglich der „COPERNICUS University Charter for Sustainable Development“

Sehr geehrte Mitglieder der Hochschulleitung,

in der Sitzung des studentischen Konvents vom 27.04.2010 wurde nachfolgende Anfrage bezüglich der „COPERNICUS University Charter for Sustainable Development“ beschlossen:

Die Studierendenvertretung der Universität Würzburg fragt hiermit bei der Hochschulleitung an, ob und wie die Universität ihrer Ankündigung durch die Unterzeichnung der „COPERNICUS University Charter for Sustainable Development“ nachgekommen ist und die Zusage die Strategie hin zu einer nachhaltigen Entwicklung in Lehre, Forschung und Organisation der Universität zu integrieren erfüllt haben.

Die Anfragenden bitten um eine schriftliche Auskunft über bisherige und zukünftige Tätigkeiten der Universität bezüglich der in der Charta gemachten Zusagen bis spätestens 31. Mai 2010 an den Sprecher- und Sprecherinnenrat.

Die COPERNICUS-Charta wurde seit 1993 neben der Universität Würzburg von über 300 europäischen Hochschulen unterzeichnet. Die „COPERNICUS Guidelines for Sustainable Development in the European Higher Education Area“ geben genaue Hilfestellungen dazu, wie das Ziel der Charta nachhaltige Entwicklung in alle Teile der Universität zu integrieren umgesetzt werden soll. Darunter findet sich auch die Ankündigung, dass die Unterzeichner der Charta bis zum Jahre 2009 eine Selbsteinschätzung bezüglich des Ist-Zustandes durchgeführt und sich strategische Ziele gesetzt haben, wie die Inhalte der Charta an der Universität lokal umgesetzt werden können (Abschnitt 8.1. der COPERNICUS Guidelines; s. Anlage). Spätestens 2010 soll laut Text der „Guidelines“ eine strategische Partnerschaft mit einer anderen europäischen Universität zur gemeinsamen Umsetzung der Charta aufgebaut worden sein.

Bei der Umsetzung sollen die Studierendenvertreter ausdrücklich (Abschnitt 6, COPERNICUS Guidelines) beteiligt werden. Da bisher von Seiten der Hochschulleitung und der verantwortlichen universitären Gremien kein Engagement in diesem Bereich zu erkennen ist und einige der zugesagten Fristen bereits verstrichen sind, bitten wir die Universität, Auskunft über ihr Engagement zu erteilen.

Mit freundlichen Grüßen

Anlagen:
„COPERNICUS University Charter for Sustainable Development“ (40 Seiten)

Benedikt Vormwald
Vorsitzender des Stud. Konvents